



Séjour en Provence - jour 1

publié le 13/04/2022

Après un trajet de nuit pour nous rendre en Provence et un bon petit déjeuner, nous avons débuté notre séjour par la visite de Nîmes : les arènes, la maison carrée, le musée de la romanité, les jardins de la fontaine et la tour Magne. Le soleil est au rendez-vous, le groupe est sympathique et tout se passe bien. La nuit de sommeil a ensuite été réparatrice pour tous, ce matin nous sommes en route pour Vaison la Romaine.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.